

1927

ACUERDOS DE LA BASE DE LA DCU DE LA SEDE ORIENTE DE LA U. DE CHILE.

La base funcional de la Sede Oriente de la U. de Chile ha acordado hacer llegar a la Mesa Directiva de la JDC y por su intermedio al Partido, lo siguiente:

- 1.- Expresar su más plena solidaridad y respaldo a la declaración hecha en el día de ayer por connotados militantes.
- 2.- Solicitar a la Directiva de la JDC que exija a la Directiva Nacional del PDC que ordene a los militantes que ocupen cargos públicos de responsabilidad en el actual gobierno, su inmediato abandono de ellos. Consideramos que quienes no procedan de esa manera, están aceptando implícitamente la política represiva del Gobierno.
- 3.- Solicitar que la Mesa Directiva del PDC proceda a la inmediata marginación de todos aquellos ex parlamentarios o dirigentes que expresamente se negaron a firmar la declaración aludida en el mismo punto, y en general solicitamos se adopten sanciones para todo militante que contrarie las instrucciones y órdenes emanadas de nuestra Directiva Nacional.
- 4.- Solicitar a la Directiva Nacional del PDC que instruya a la militancia en orden a que solo ella o quién expresamente sea designado, haga declaraciones de incumbencia nacional o internacional, cualquiera sea la índole de estas.
- 5.- Pedimos que el PDC mantenga su inalterable línea de defensa de los Derechos Humanos, del necesario retorno a un régimen de libertades públicas, de unidad nacional, exigiendo, con el valor que le reconocemos, la inmediata libertad del ex-diputado Claudio Huepe.
- 6.- Creemos indispensable fortalecer la organización interna, fijando posiciones claras y conocidas por toda la militancia. A la vez, es necesaria la movilización coherente de las fuerzas DC de Europa y América.
- 7.- La militancia de la DCU Sede Oriente de la U. de Chile ante el testimonio entregado por nuestros dirigentes encabezados por el ex presidente Eduardo Frei, el Presidente del Partido Patricio Aylwin, Ricardo Hormazabal y la Mesa Directiva de la JDC, expresa su posición permanente a desarrollar las actividades que nuestros dirigentes dispongan en los frentes que sea necesario.
- 8.- Nunca esta militancia ha estado tan unida en torno a su doctrina, su partido y sus dirigentes. Esta unidad, que creemos corresponde a la de todo nuestro Partido, será la base de nuestra vigencia y éxito.

SANTIAGO, 29 DE NOVIEMBRE DE 1974.